

S4 Satzung BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN Kreisverband Mainz

Antragsteller*in: Kreisvorstand
Beschlussdatum: 27.04.2022
Tagesordnungspunkt: 4 Satzungsändernde Anträge

Satzungstext

Von Zeile 69 bis 71:

- Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist vom Kreisvorstand schriftlich mit einer Frist von ~~sieben~~vierzehn Tagen vor dem Termin (Datum des Poststempels) und unter Angabe der vorläufigen Tagesordnung einberufenen. Mitglieder und

Von Zeile 101 bis 103:

- Anträge können von jedem Mitglied, dem Kreisvorstand und den Arbeitsgruppen gestellt werden ~~und müssen dem Tagungspräsidium schriftlich vorliegen.~~
 - Anträge an die Kreismitgliederversammlung müssen spätestens sieben Tage vor dem Beginn der Versammlung der Kreisgeschäftsstelle vorliegen. Diese leitet sie digital an die Mitglieder weiter. Anträge müssen den Mitgliedern spätestens sechs Tage vor Beginn der Kreismitgliederversammlung zugegangen sein.
 - Jedes Mitglied kann Änderungsanträge zu Anträgen an die Kreismitgliederversammlung stellen. Änderungsanträge müssen spätestens zwei Tage vor der Versammlung der Kreisgeschäftsstelle vorliegen und von dieser einen Tag vorher den Mitgliedern zugegangen sein.
 - Abweichend von §8 Abs 2. und 3. können jederzeit Dringlichkeitsanträge an die Kreismitgliederversammlung gestellt werden. Dringlichkeitsanträge sind möglich, wenn das Ereignis, auf das sich der Dringlichkeitsantrag bezieht, nicht früher als 2 Tage vor dem Antragsschluss eingetreten ist und ihrer Behandlung von der Mitgliederversammlung zugestimmt wird. Änderungsanträge an Dringlichkeitsanträge sind jederzeit möglich.

Begründung

Anträge sind ein wichtiges Instrument für die Parteibasis, Einfluss auf die Politik des Stadtrates, der Mandats*trägerinnen und der Partei selbst zu nehmen. Dazu ist es wichtig, dass alle Parteimitglieder die Möglichkeit haben, sich mit vorliegenden Anträgen auseinanderzusetzen.

Aus diesem Grund schlägt der Kreisvorstand vor, eine Antragsfrist für Anträge an die Kreismitgliederversammlungen in die Satzung aufzunehmen. Um dieser Antragsfrist gerecht zu werden, wird die Ladungsfrist für KMVen auf 2 Wochen verlängert. In dringenden Fällen soll es die Möglichkeit für Dringlichkeitsanträge geben.